



ぱんだぐみ

9月も終わりに近付き、日中は暑い日もあるものの朝晩は涼しく、やっと秋の訪れを感じられるようになってきましたね。今月は天候が悪く、なかなか戸外で遊べない日が続きました。お部屋で過ごすことが多かったものの、子どもたちは元気一杯で、朝から体を動かしたくてウズウズ ● そこでぱんだ組では、朝のおやつ後にマラソンタイムを設けることに ♡ ところが、マラソンだけでは満足とはいかないため、体操も数曲踊り、汗だくになった後にトイレタイム…という流れで過ごしてきました。先月からは新しく「できるかな?」というリズム体操にも挑戦していましたが、「様々な動物の動きをまねる+走る」という繰り返しが楽しいようで、喜んで取り組んでくれました ♥ 是非お家でも踊ってみて下さい♪

体調を崩さず過ごしているぱんだ組の子どもたち。季節の変わり目ではありますが、この調子で元気に過ごして欲しいものです ♡

楽しみな運動会 ♡

今月は運動会に向けて沢山練習を重ねてきました！こあらグループは初めて赤白の2チームに分かれ、自分のチームを覚えるところからのスタートでしたが、しっかりと覚えて整列も出来るようになりました。競技の練習はどれも楽しんで取り組んでくれ、1回だけでは物足りず「もう一回やりたい！」という意欲的な姿に、とても嬉しくなりました ● 当日は大勢の観客の姿や大きな会場に緊張して、練習通りにはいかないかもしれません。それでも、温かく見守って頂ければと思います。

うさぎグループも赤白帽子に憧れの眼差しを向けつつ、ピンク帽子を被ってやる気満々！こあらグループの練習をよく見ているので、2歳児の競技のかけっこなども自信満々に行えていました(笑)そんな頼もしい子どもたちなので既に来年が楽しみですが、今年は存分に親子でふれあいながらの競技を、楽しんで欲しいです ●

当日は、子どもたちの頑張りを沢山褒めてあげてくださいね ♥

食欲の秋です！

秋と言えば…食欲の秋！美味しいものが沢山の季節がやってきますね ● うさぎグループは食欲旺盛で、食べる勢いが素晴らしい分、食べこぼしの多さが目立つところ、手づかみ食べも多いため、食具の使用を促しています。こあらグループは、食具の正しい持ち方を意識出来るように ♡ でも、友だちとの会話を楽しむあまり食が進まない… ● そこで、片付け時間のマークを時計に付けて知らせています。お家でも励ましをお願いします！

過ごしやすい気候になって、戸外であそぶ機会が増えていくと思われます。現在食事の前に手洗いをしていますが、「泡、ちょうどいい」と言って、泡のハンドソープを手に出すところまではとても上手！その後、手に出した泡を泡立てることなく、そのまま水で流す様子が

多く見られます(笑)手の平や手の甲に泡を広げて洗うこと教えていたところでした。手洗いの意味を理解して、正しい手洗いの仕方を覚えていきたいものですね ●